
Data: 11/03/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Julia W. Hindi

RESPONSÁVEL
pela  ATA Luana Carolina Kleinert

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F.
Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata
R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas Ausências: Todos os petianos estavam presentes, deste modo, não
houve justificativas.

4. Aprovação ATA 07/2022: A ata 07 foi aprovada pelos petianos e pela tutora do grupo.

5. Atualizações: O petiano Arthur gravou 7 podcasts com a petiana Júlia, ajudou na edição
e postagem de 3 deles, comprou material do custeio com a tutora, e com os petianos Luiz, e
Rafaela. O petiano respondeu o questionário no Portal do Aluno, escreveu parte do projeto
Xerostomia com a petiana Vitória, teve reunião com a tutora e depois fez as alterações que
foram sugeridas. Além disso, ajudou a petiana Vitória e a petiana Gabrielle na produção do
relatório do FIEN. A petiana Camila participou das reuniões do projeto Odonto no Esporte,
finalizou o envio dos certificados ao CPD, enviou a versão atualizada do artigo da covid pra
petiana Giovanna e também auxiliou a petiana em relação a submissão do outro artigo da
covid. Além disso, esteve em contato com as malharias para andamento do custeio. A
petiana C. Eduarda, participou de duas reuniões do projeto Odonto no Esporte, fez o logo
do podcast, a arte pro Spotify e os posts pro Instagram. Participou de duas reuniões da
Revisão Sistemática com as petianas Rafaela, Renata e uma delas com a tutora Luísa. A
petiana também criou a pasta da caixinha de 2022 e participou da feira de profissões. A
petiana Gabrielle participou da reunião sobre o artigo da Revisão de Literatura junto com as
petianas Jessica, Hanna e Julia, fez a escrita junto das petianas como a introdução e
metodologia. Também participou da reunião sobre o projeto Gestantes com as petianas
Luana e Marina, trabalhou no artigo Abeno e participou da feira das profissões. Além disso,
fez junto da petiana Camila os certificados referente as palestras de Desenvolvimento de
Petianos, ouviu um podcast do projeto e participou da reunião sobre o Fien. A petiana
Giovanna, no mês de fevereiro, redigiu o relatório sobre os dados da pesquisa da COVID-19
para ser enviado ao NDE e à coordenação do curso; e organizou o encontro de
Desenvolvimento de Petianos com a palestrante Joceline, solicitou os certificados da
atividade, atualizou a planilha do projeto e registrou seus dados para o relatório dos
encontros. No mês de março, a petiana modificou o relatório das Reuniões Administrativas



e Extraordinárias; finalizou, formatou e realizou a submissão do 1º artigo da COVID-19 no
sistema da revista; realizou o pagamento do Caixinha (janeiro e fevereiro) e fez as
correções solicitadas pela revista no Artigo do PET, juntamente com as petianas
responsáveis. A petiana Hanna respondeu o questionário para avaliação da tutora Luísa no
Portal, pesquisou artigos e escreveu a parte dela na revisão de literatura. Participou da
reunião da revisão, da reunião sobre o artigo do PET com a Jessica e com a tutora Luísa,
da reunião do projeto Odonto do Esporte, da reunião da Feira das Profissões e orientou as
petianas para participar da Feira das Profissões. A petiana Jéssica participou da gravação
dos podcasts de ortodontia, odontopediatria, estomatologia e DTM. Participou do
Desenvolvimento de Petianos, respondeu o questionário no Portal do Aluno, o questionário
do PET Humaniza, participou de reunião com a tutora Luísa sobre artigo do PET, e enviou a
revisão de literatura. A petiana Júlia participou das reuniões da revisão de literatura,
concluiu a escrita da introdução e metodologia da sua parte da revisão, participou da feiras
das profissões do colégio militar, preencheu o questionário do portal do aluno e gravou 7
episódios pro podcast.A petiana Marina participou das palestras de Desenvolvimento de
Petianos, respondeu o questionário da Tutora, participou de reuniões sobre a Seleção de
Petianos entre demais documentos e questões do processo seletivo, participou de reuniões
do Projeto Gestantes e editou o documento do projeto, divulgou os podcasts do grupo em
rede social. reunião sobre o Fien também. A petiana Luana mediou e participou do
Desenvolvimento de petianos sobre gestão, participou de 4 reuniões da Seleção de Novos
Petianos, fez leitura e edição de edital, fez convite para um dos participantes que irá integrar
a banca, confeccionou os posts para divulgação da Seleção, fez slides de uma das
dinâmicas coletivas. Além disso, participou de reuniões do projeto gestantes, em que foram
feitas algumas alterações, e conversou com a petiana Rafaela sobre novas ideias para o
próximo semestre de Atualiza-PET, e respondeu o questionário do Portal do Aluno. A
petiana Vitória ajudou na escrita do FIEN com o petiano Arthur e a petiana Gabrielle,
respondeu o questionário que a tutora Luísa solicitou no portal do aluno, participou de duas
reuniões sobre o protejo Xerostomia com o petiano Arthur e a tutora Luísa. Além disso, fez
o questionário no artigo dos pacientes surdos e está organizando o acolhimento de
calouros. A petiana Rafaela participou do último Desenvolvimento de Petianos, participou de
4 reuniões da Seleção, fez os slides da etapa de redação da seleção, fez documento com
estimativa de preços dos itens que seriam comprados no custeio, participou da reunião do
custeio, foi no centro com a tutora Luísa, e com os petianos Arthur e Luiz fazer as compras
do custeio. Além disso, participou da reunião da revisão e organizou os possíveis temas
para o Atualiza com a Luana. O petiano Luiz participou do Desenvolvimento de Petianos,
respondeu o questionário no portal do aluno, participou da reunião do custeio, ajudou nas
compras e participou das 3 reuniões do Odontologia do Esporte para finalizar o projeto. A
tutora Luísa fará devolução do artigo pet até o dia 12 de abril, participou de várias reuniões
durante o mês de março, fez as compras referente ao custeio e auxiliou na Feira de
Profissões do Colégio Militar.

Pautas e encaminhamentos:

1. Seleção: A petiana Renata relatou que a seleção está com todo planejamento
encaminhado, sendo que o edital está pronto, já foi decidido o tema, a data, os
posts, as dinâmicas e a temática da redação, bem como os professores que serão
banca do processo seletivo. A petiana Luana relatou que todas se esforçaram
bastante em todas as tarefas e portanto, a petiana Marina irá enviar o edital para a
tutora fazer a devida correção.

2. Relato Feira das Profissões Colégio Militar: A petiana C. Eduarda relatou que foi
uma experiência bem bacana. Os petianos responsáveis pela atividade levaram
banner do grupo PET, e vários materiais que a coordenação concedeu para eles
demonstrarem alguns procedimentos no dia da feira. As petianas Renata, Gabrielle



e Julia relataram que gostaram muito de participar do evento, pois os alunos eram
interessados e participativos.

3. Ideia Hands On: A petiana Marina teve a ideia de realizar um hands-on com a
professora Fernanda Ortiz de odontopediatria, sobre ART, tendo uma lista de
interessados e priorizar semestres mais velhos. A tutora Luísa falou que a
professora Fernanda está em Santa Catarina, e então a petiana Marina irá falar com
outros professores para a realização desta atividade.

4. Projeto Gestantes: A petiana Marina relatou que foram feitas reuniões presenciais
no mês de março com as petianas Luana e Gabrielle para conversar sobre o projeto.
A petiana Marina falou com a tutora Luísa por telefone e ela sugeriu para que as
petianas editem o questionário e enviem tudo pronto para ela corrigir, o que será
feito até final deste mês, para então colocar na Plataforma Brasil, e iniciar as coletas
da pesquisa.

5. Acolhimento Calouros: A petiana Vitória relatou que os slides do projeto
Acolhimento de Calouros está pronto e que era pra ser realizado nesta
sexta-feira(15-04), entretanto esta semana tem feriadão. Sendo assim, a petiana irá
entrar em contato com a professora de bioquímica para a atividade ser realizada
segunda-feira que vem (18-04). O petiano Luiz falou para a petiana que seria
interessante avisar as turmas dos calouros sobre o  projeto OdontOrienta.

6. Relato Atividades do Desenvolvimento dos Petianos de fevereiro: A petiana
Giovanna, responsável pela organização das atividades do projeto, relatou para que
ficasse registrado que dois encontros de Desenvolvimento de Petianos foram
realizados via Google Meet no mês de fevereiro. O primeiro, sobre "Gestão de
Consultórios", organizado pela petiana Luana, ocorreu no dia 23 e contou com a
presença de 10 petianos. Já o segundo, organizado pela petiana Giovanna, sobre
"Trabalho em grupo - diferencial para seleções", ocorreu no dia 24 e contou com a
participação de 8 petianos. Os dados para a confecção dos certificados para a
palestrante e os ouvintes da palestra do dia 24 já foram enviados, portanto falta
apenas os dados sobre os palestrantes do dia 23, sendo assim, a petiana Luana irá
enviar os dados para a petiana Camila.

7. Artigo 1 Pesquisa COVID-19: A petiana Giovanna comunicou ao grupo que um dos
artigos resultantes dos dados coletados no projeto de pesquisa sobre a COVID-19
foi submetido à revista "Cadernos ESP - Revista Científica da Escola de Saúde
Pública do Ceará" no dia 18 de março. O artigo intitulado "A pandemia de COVID-19
e a formação de profissionais da Odontologia" foi enviado com a autoria de seis
petianos (Giovanna, Camila, Eduarda, Renata, Arthur e Gabrielle) e da tutora,
totalizando sete pessoas (o máximo aceito pela revista). A revista ainda não retornou
sobre a primeira rodada de avaliação do artigo. Mais um artigo com os dados da
pesquisa está sendo finalizado, este focado nos impactos psicológicos causados
pela pandemia aos alunos; nessa submissão terão prioridade para a lista de autoria
as petianas Luana e Vitória, que ajudaram diretamente no projeto durante a coleta
de dados gravando material para divulgação, mas não entraram no primeiro artigo
pelo critério de escolha ter sido a ordem alfabética. Caso a próxima submissão
aceite mais autores, outros petianos além das petianas citadas e das autoras do
texto (Camila e Giovanna) terão espaço para participar. A tutora Luísa disse que se
algum dos petianos tiver interesse poderíamos dar seguimento ao projeto, porém
nenhum petiano manifestou interesse.



8. Planejamento videoaulas 2022: A petiana Camila comunicou que quem tiver
interesse em dar continuidade em alguma das Videoaulas que estavam em
andamento, ou se surgirem novas ideias, podem se organizar para que assim que
possível começar as gravações. A petiana Camila vai entrar em contato com o
responsável do CTE para dar prosseguimento às gravações.

9. Atividades presenciais do grupo 2022: A petiana Camila relatou sua preocupação
com as várias ligas acadêmicas que estão surgindo no Curso, e sugeriu que
voltássemos a realizar nossas atividades presenciais. Alguns petianos sugeriram
criar parcerias com algumas ligas para divulgar tanto as ligas quanto os nosso
eventos. As petianas Julia e Camila sugeriram do grupo organizar alguma atividade
de cunho prático, como um hands-on por exemplo, pois chamaria mais atenção dos
estudantes. Assim, a petiana Julia irá falar com o professor Eli Luis Namba de
Odontologia do Esporte, que participou do primeiro podcast do grupo, para saber de
seu interesse sobre palestrar em um evento presencial. Além disso, a petiana
Camila sugeriu que fizéssemos uma palestra de boas-vindas para os alunos da
graduação. Os petianos gostaram muito da sugestão e irão desenvolver mais ideias
sobre essa atividade.

10. Reuniões PET: A tutora Luísa relatou que este é um assunto que não deveria nem
ser discutido, pois todos integrantes sabiam que quando entrariam no pet teriam que
fazer reuniões presenciais. Sendo assim, após inúmeras discussões sobre qual seria
o melhor horário para que todos os petianos pudessem se fazer presentes, ficou
decidido que a reunião semanal ocorrerá presencialmente na sexta-feira de cada
semana, às 13:00 até às 15:00 horas. Por motivo de que na outra semana é feriado,
não será feita reunião na sexta-feira e sim uma reunião na segunda (18-04) às
19:40. Além disso, ficou acordado que eventualmente as reuniões poderão
acontecer de forma online, se necessário.

11. Podcast: A petiana Julia relatou que ela e o petiano Arthur estão desapontados com
o projeto, pois ambos estão tendo bastante trabalho nas gravações e edições e está
tendo poucas visualizações, inclusive do próprio grupo PET. Vários petianos se
desculparam por não ouvirem o podcast, e afirmaram que irão escutar e também
divulgar o projeto. A petiana Gabrielle sugeriu que o pessoal das redes tente fazer
alguma parceria para divulgação desses podcasts. A petiana Giovanna também
sugeriu que os responsáveis pela atividade, poderiam fazer uma lista no grupo do
WhatsApp do grupo, com as perguntas que podem ser feitas durante o podcast,
para que cada petiano faça a sua colaboração. Os petianos Arthur e Julia relataram
que já existem perguntas prontas, que são iguais para todos os podcasts, e que
apenas sentem falta de algum dos petianos mais velhos, pois como os petianos
responsáveis por essa atividade estão nos semestres iniciais, eles se sentem
perdidos com vários temas, pois não tiveram várias disciplinas, assim, gostariam de
ajuda de algum petiano mais velho para auxiliar nisso. Assim, ficou decidido que
todos irão auxiliar nos podcast, tanto na questão de perguntas quanto na questão de
que se algum petiano tiver interesse de participar de algum podcast durante a
gravação também poderá.

12. Desenvolvimento petianos: A petiana Julia sugeriu alterarmos o dia que
aconteceria o Desenvolvimento de Petianos desta semana (14-04), pois terá feriado
na sexta- feira e vários petianos irão viajar para suas casas. O grupo concordou com
a sugestão, sendo assim, ficou decidido que o encontro será realizado dia 26-04
(terça-feira) às 19:30 horas.



13. Custeio Pet: A tutora Luísa sugeriu que o valor do custeio fosse utilizado para
confecção de camisas jeans para os integrantes do grupo PET, para ficarmos todos
com uniformes padronizados. Assim, a petiana Vitória irá mandar mensagem para
empresa que confecciona essas peças para realizar orçamento.

14. Interpet: A petiana Gabrielle informou aos petianos que o Interpet que não ocorreu
em março em razão do recesso, será no dia 30 de abril, às 9:00 horas, sendo que
ela encaminhou o link de acesso para o grupo do WhatsApp do PET. Assim, os
grupos responsáveis por participar dessa edição devem se atentar para participar.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Luana / Julia/ Luiz / Giovanna.

Encaminhamentos:  
● Aprovação ATA 08/2022
● Atualização dos prazos das escritas - Giovanna

Registro Reunião Administrativa:


